

Fecha 31.01.2009	Sección Ciudad	Página 6
----------------------------	--------------------------	--------------------

Reparan los achaques al Sistema Cutzamala

IVÁN SOSA

LA MISMA empresa canadiense cuyos cuatro buzos murieron en labores de inspección en noviembre pasado, volverá a realizar este fin de semana el diagnóstico en las paredes internas del acueducto del Sistema Cutzamala, informó la **Comisión Nacional del Agua**.

También se comenzará con la sustitución de tubos del acueducto.

“Esta vez no entrarán los buzos, pero sí operará el robot que por radiosondeo verifica el estado de los tubos”, dio a conocer el director del Organismo de Cuenca del Valle de México, Efrén Villalón.

La empresa canadiense, Pressure Pipe Inspection Company, una de las pocas en el mundo con tecnología para evaluar el estado

de los tubos, ha detectado 60 puntos vulnerables en el acueducto.

“Este fin de semana, vamos a sustituir dos tubos y en los cinco paros técnicos tenemos programado renovar 20 tubos”, apuntó Villalón.

La suspensión del servicio durante 72 horas, de las 0:01 horas de este sábado a las 0:01 del martes, puntualizó, obedece básicamente a la falta de agua en las presas.

“Aprovecharemos para hacer las tareas de mantenimiento y de inspección”, indicó Villalón, “pero la intención fundamental es dejar de consumir 2 millones de litros de agua de las presas, porque si bajamos el nivel a menos de 350 millones tendremos problemas de suministro de lodo a la planta potabilizadora de Berros”.

